



Trois trafiquants d'os humains de la République centrafricaine ont été arrêtés par des éléments de la gendarmerie nationale à Nkomkana à Yaoundé

Selon certaines informations, les trafiquants ont été arrêtés en possession d'un squelette d'êtres humains décousu qui aurait été enterré il y a environ deux ans à Beleko, en République centrafricaine.

Deux des trafiquants ont été arrêtés pour la première fois en possession d'ossements humains à la suite d'une opération lancée par des éléments de la gendarmerie nationale.

Selon des sources policières, de nouvelles enquêtes les ont conduits dans la région orientale du Cameroun où le troisième trafiquant et chef de gang a été arrêté.

Ils auraient exhumé une tombe il y a un an en Afrique centrale, apporté le squelette au Cameroun où ils avaient l'intention de le commercialiser.